



東京赤坂ロータリークラブ
Weekly Report

2015~2016年度クラブテーマ
会長 橋本 年男

「輪になろう、つなげる想い、つながる奉仕」
Build friendship, Join a heart, Service together.

●本日の例会/ 2016年 3月 18日 第1388回

卓話：「最近の国際テロの動向と対策」

倉敷芸術科学大学 客員教授

マイスター60株式会社

企業危機管理コンサルタント 岩井 克己 様

●前回報告／2016年 3月 11日 第1387回例会

卓話：

イニシエーションスピーチ

辻 綾香 氏



会長報告：

国際ロータリーより
清水会員へ奉仕部門
功労者賞を授与。



ゴルフ予選会大会会長：(吉岡大会会長)

3/9 水曜日は地区ゴルフ予選会のホストクラブとして朝早くからご協力いただきありがとうございました。当クラブは田村キャプテンの活躍もあり決勝進出となりました。ありがとうございました。



出席報告：会員 50名 / 出席 30名 欠席 20名

東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1358 / 2016. 03. 18

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2丁目アネックス 3F

TeL 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

3月 11日 17件 34,000円

累計1,049,566円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

橋本年男/辻さんのスピーチ大変楽しみです!!ゴルフ予選会無事終了しました。吉岡大会会長、高須・小林実行委員長お疲れさまでした。お手伝いいただいた会員の皆様ありがとうございました。又、プレイされた皆様、決勝進出オメデトウ!!今日で震災から5年です。被災された方々お亡くなりに成りました皆様にお悔やみ申し上げます。田村昭二/水曜日の「雨」「寒さ」でゴルフ地区予選会ご苦労様でした。辻さんイニシエーションスピーチ頑張ってください。岩上義明/辻さんイニシエーションスピーチ頑張ってください。楽しみにしてました。西澤民夫/震災5周年。黙祷。地区予選会のスコアはトホホで皆さんのが足を引っ張りました。申し訳ない!!土屋東一/大野さんニコニコご苦労様です。吉岡琢磨/ゴルフ予選会20名の会員お手伝い本当にありがとうございました。辻さんイニシエーション楽しみにしています。高須康有/先日の地区予選ゴルフ大会では皆様大変お世話になりました。ありがとうございます。辻さんイニシエーション楽しみにしています。小林博茂/マスコミは朝から晩まで東日本大震災。ちょっとやり過ぎといったらダメですか。野田真司/辻さん本日はよろしくお願ひいたします。私事ですが来週人事異動があります。ドキドキです。石井達/寒暖の差が激しい季節ですね。辻さんイニシエーションスピーチで温まりましょー!藤井万博/辻さんイニシエーションスピーチ楽しみにしています。大野さんニコニコお疲れさまです。辻綾香/今日のスピーチはたどたどしい日本語ですが、宜しくお願ひ致します。金山驍/辻さんスピーチ楽しみにしております。野田さん将棋ウォーズよろしくお願ひ致します!長谷川毅/待望の初孫男の子が先月の2/28誕生いたしました。命名は旭(あさひ)にしました。健康で元気に笑顔が絶えない人生を送って欲しいと思います。そして本日の辻さんイニシエーションスピーチ楽しみにしております。張宇/今日は3月11日で震災から5年になりました。いまだに記憶に留っています。現地の人々は本当に大変です。辻さんのイニシエーションスピーチ楽しみにしています。木下京子/辻さんの卓話楽しみにしています。3/25は仙台ボランティアに行きますのでお休みさせていただきます。

●次回予告 / 2016年 3月 25日 第1389例会

東京麻布RC・東京赤坂RC合同例会

卓話：元RI会長 田中 作次 氏

地区大会報告(2/23、2/24)

2016年2月23日(火)・24日(水)に2015-16年度・国際ロータリー第2750地区の地区大会がザ・プリンスパークタワー東京で開催されました。今年度水野ガバナーが掲げる地区テーマは「未来に向けてロータリーの心と原点を大切に」です。そしてR I テーマは「世界のプレゼントに成ろう」です。当クラブはこの二つのテーマを念頭に行動して来ました。私はこの地区大会終了後には当クラブの活動の総括をしなければいけないと考えております。各委員会は目標と活動計画をもって進めてきました。各委員会の活発な行動により数々のプレゼントが達成されたと考えております。各委員会に感謝申し上げます。しかしながら課題もありました。例えばインターフェスティバル・ローターアクトクラブが思うように進まなかつた事が挙げられます。この課題は次年度以降で持越しと成った事は痛恨の極みですが、時間をかけて引きついで行きたいと考えています。

さて、地区大会は23日に「クラブ会長・幹事会」「地区指導者育成セミナー」「R I 会長代理で夫妻歓迎晩餐会」を開催。24日の本会議では8時30分登録という、いつも通り早いスタートでしたが当クラブからは多数の会員が参加されました事を感謝申し上げます。本会議で特筆されるものは4点あります。まず、クラブ紹介では参加した多くの会員が「東京赤坂ロータリークラブの皆さん」と紹介されると大きな声を伴い高々と手を上げて一斉に立ち上りました。この光景はとても素晴らしい都合で参加出来なかつた会員の分も引き受けた!!という感じに見え、とても嬉しく思いました。次に当クラブ会員の金澤磐夫君が長寿会員として紹介された事、そしてロータリー財団支援として地区目標の年次基金・恒久基金・ポリオプラスの三部門を当クラブが達成された事により会長と高須ロータリー財団委員長が表彰されました。これはクラブ会員の皆様の協力の賜物であり、皆様に感謝申し上げます。そして、奉仕プログラム委員長の清水さんが準備して下さいました「2015奉仕のつどい」のパネルを友愛の広場に展示された事です。この事案も皆んなの努力で成し遂げた成果であります。清水委員長をはじめとする奉仕プログラムに委員の皆様ありがとうございました。そして、元R I 会長の田中作治様と親しくお話しさせて戴きました。田中様とはバンコクのR I 世界大会ガバナーナイトで一緒にさせて頂きました。来る3月25日の麻布RCとの合同例会への御案内を口頭でいたしました。そして記念講演では素晴らしいウクレレ演奏、そして記念講演は「国際貢献を問う」と題してN P O 法人小児外科医吉岡秀人様、そしてフリーキャスターの小宮悦子様と水野ガバナーとのパネルディスカッションは感動的であり今後の奉仕活動上大変勉強になりました。懇親会でのアトラクションは「懐かしのポップス演奏」を調布むらさきRC・サンライズ汐留RCのバンド、ハロープルズの演奏でした。とても素晴らしい演奏であり、当クラブ打上げ例会でこのバンドがサンライズ汐留RCの梅澤会長のご好意で演奏して下さる事と成っております。大変楽しみです。有意義な地区大会は大盛会のうちお開きと成りました。

(会長 橋本年男 記)

